



## 8 Parpol Terima Banpol Rp 3,6 M

UMBULHARJO (MERAPI) - Bantuan keuangan bagi partai politik (banpol) di Kota Yogyakarta tahun 2018 dialokasikan sebanyak Rp 3,6 miliar. Hanya saja, pencairan banpol harus menunggu laporan pertanggungjawaban penggunaan dana banpol tahun 2017 selesai diaudit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). "Saat ini SPJ (surat pertanggungjawaban) banpol tahun lalu sedang diaudit BPK. Setidaknya butuh waktu dua minggu. Audit SPJ itu menjadi syarat untuk pengajuan pencairan banpol tahun 2018," kata Kepala Badan Pengeolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta, Kadri Renggono, Selasa (20/3).

Alokasi total banpol Rp 3,6 miliar didasarkan pada besaran banpol dan jumlah suara sah yang diraih para parpol pemilik kursi di DPRD Kota Yogyakarta. Dia menyebut besaran banpol yang diterima setiap parpol didasarkan pada total perolehan suara sah dikalikan nilai satu suara sah sebesar Rp 3.446. "Setelah audit BPK keluar, pencairannya tergantung dari pengajuan masing-masing partai politik lewat Kesbang. Misalnya hari ini pengajuan diserahkan ke kami dari Kesbang, maka dana sudah bisa dicairkan dalam dua hari," terangnya.

Dia menegaskan penggunaan banpol harus sesuai ketentuan yakni 60 persen untuk pendidikan politik masyarakat. Sedangkan sisanya untuk operasional administrasi sekretariat parpol.

Sementara itu Kepala Kantor Kesatuan Bangsa Kota Yogyakarta Sukanto memastikan, seluruh parpol yang memiliki kursi di DPRD Kota Yogyakarta akan memperoleh banpol. Total ada 8 parpol yang memiliki kursi di DPRD Kota Yogyakarta yakni PDIP, PAN, Gerindra, PKS, Golkar, PPP, NasDem dan Demokrat. Pada tahun lalu PPP dan Golkar yang sempat mengalami kendala saat pencairan bantuan keuangan akibat dualisme kepengurusan. "Semua partai politik tahun ini berhak menerima banpol karena semua persyaratan dipenuhi, jadi bisa dicairkan," tandas Sukanto.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			
3. BPKAD			

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005